3277/AB XXI.GP

Eingelangt am: 20.03.2002

Bundesminister für Finanzen

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Mag. Walter Posch und Kollegen vom 24. Jänner 2002, Nr. 3297/J, betreffend Förderungen für Landesausstellungen, beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. und 2.:

Im Bundesministerium für Finanzen bestehen keine speziellen Richtlinien für die Förderung von Landesaustellungen und es wurden in den letzten fünf Jahren auch keine derartigen Förderungen gewährt.

Zu 3. und 4.:

Für die Jahre 2003 und 2004 gibt es bis zum gegenwärtigen Zeitpunkt keine Anfragen um Förderungen für Landesausstellungen und demzufolge auch keine Förderungszusagen.

Mit freundlichen Grüßen